
町民の声内容（9 月 25 日） 

 

タイトル： 地方創生事業検証調査特別委員会は今現在設置されているのですか 

 

我が町のケーブルテレビ９月定例議会の放映を視聴しました。定例会の最終日

まで視聴しましたが、町公式ホームページの議会日程には標記特別委員会の開

催日程すら掲載されませんでした。閉会中においても開催した形跡も見られず、

定例会最終日においても標記特別委員会の調査状況報告もなされませんでした。

これは平成２９年度９月定例会も同様と記憶しています。特別委員会は霧のよ

うに消えてしまっているのでしょうか。 

事業の検証調査は少なくとも各年度の地方創生事業推進の検証調査を行い、そ

の調査内容を本会議において委員会報告を行い、翌年度の事業展開に資する内

容を町民に広く周知する義務があるのではないでしょうか。次年度の予算編成

及び事業展開の方向性は間もなく始まると思います。それとも、その我が町の地

方創生の実態を町民に隠ぺいする必要（推測です）があって全く機能させていな

いのでしょうか。あるいは、特別委員長は町民の多くが注視している地方創生事

業を傍観しているだけなのでしょうか。また、定例議会の議事日程を調整する上

で、議会運営委員会は全く標記特別委員会の存在を無視しているなど、開催の必

要性及び町民を中心に据えた議会の在り方などを微塵も考慮されなかったので

しょうか。標記特別委員会は、議会が自らの発議で設置されたものと理解してい

ます。過ぎ去りし町民福祉を追求する議会審議の時間を取り戻していただきた

い。 

 


